



Política al día

Cambio de discurso:

» Ahora Gobernación reconoce la sensibilidad y disposición de la presidenta de la SCJN, Norma Piña y del CJF, de trabajar de manera conjunta y actuar como Estado en la defensa de la población, y destinar 15 mil millones de pesos para atender a damnificados por el huracán Otis.



Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación. (Foto: Cuartoscuro)

Respaldo a CNDH:

» Diputadas y diputados federales del Grupo Parlamentario de Morena respaldaron a Rosario Piedra Ibarra, presidenta de la CNDH, porque dicen, su labor ha sido un esfuerzo para regresar a la CNDH a la legalidad y al servicio de las víctimas, quitando con ello los privilegios de funcionarios.



Rosario Piedra Ibarra, titular de la CNDH. (Foto: Cuartoscuro)